



# かがやく浜の子

平成29年7月26日

## 『子どもに寄り添うということ』

じりじりと照りつける太陽を浴びながら、プールでは子どもたちの歓声が聞こえてきます。本日ここに、無事1学期の終業式を迎えることができました。子どもたちが安全に安心して登校できたのは、保護者の皆様や地域の皆様のあたたかな御支援のおかげです。心から感謝いたします。ありがとうございました。明日からは、いよいよ夏休み。子どもたちが安全で安心な日々を送れるように、見守りや声かけ等、普段と変わらぬ御支援をお願いいたします。

本年度白羽小では、子どもたちの主体性を引き出すとともに、子どもたちが描く学校の夢の実現(なかよくたのしい学校)に向けて、みんなで取り組んでいます。その一つに「宿題なしの日」の実施をしました。7月21日(金)が第1回目でしたが、この日は、すべての学級が、単なる宿題なしではなく、ノーメディア、家族とのふれあいを行う日として設定しました。お子さんとのふれあいの時間は持てたでしょうか。また、どんな時間を過ごされたのでしょうか。何か特別なことをすることが目的なのではなく、子どもに寄り添い、じっくりと話を聞いたり、家族で話し合ったり、一緒に何かをしたり、普段の忙しい中ではなかなかできないことや、普段からしている当たり前のことに時間をかけること等、子どもたちは家族と過ごす楽しさを、大人には子どもと過ごす心地よさを実感していただけたら幸いです。そういえば、週明けの24日(月)は、朝から子どもたちの声が明るくて、笑顔で登校する子どもが多く感じられました。「家族ふれあいの日」効果であると確信しています。ありがとうございました。

1年と6年の保護者の皆様と子どもたちからのアンケートの一部を以下に掲載します。「よその家はどんな過ごし方をしたのかな?」と気にとめていただき、夏休みや2学期の家族ふれあいの日の参考になれば幸いです。短い時間でも子どもたちは、とても喜んでいました。御理解と御協力、ありがとうございました。「家族みんなでオセロ対決をしました。」「家族全員でUNOやトランプをして、久々に家族と遊びました。」「家族でUNOをした後、テレビを見ないでご飯を食べたら、ご飯のおいしい味がしたよ。」「家族で一緒にご飯をつくって食べました。」「トランプ、輪投げ、おしゃべりいっぱい。」「帰宅から寝るまでノーメディア家族ふれあいの時間を過ごせました。いつもより子どもの笑顔が多く大人も楽しく過ごせました。」「ゆっくり楽しく晩ご飯を食べて、たくさん話をして、本を読んで寝ることができました。」「家族でトランプをしました。いつもやったことのないポーカーをやリルールを覚えました。」「お父さんと一緒に野球をした。試合の後、家族で話をたくさんした。」「夕飯の支度を一緒にした後、散歩をしたくさん話しました。久しぶりにのんびりしました。」「家でお母さんとサッカーの話や将来の話をしました。」

### 1学期生活科・はばたき学習の頑張りが輝いています!

4月から各学級でテーマを決め、取り組んできた生活科やはばたき学習は、子どもたちにとって学級の自慢、宝になってきています。私たち教員も上智大学奈須正裕教授の御指導のもと、2学期も更にパワーアップして進めていきます。夏休みに関連の課題を調べたり、研究したり、子どもたち自らが気づき考え行動して学習が深められるといいと思います。是非御家庭でも話題にしてください。

(校長増田久美子)



4の1 おいもで新しいものをつくろう

子どもたちの1学期の生活科・はばたき学習、頑張りの足跡より



4の2 広めたい！残したい！  
白羽の昔話



3の1 御前崎市の鰹節を  
もっと自慢していこう



5の1 MADE IN 51  
～ぼくらもみんなも笑顔～



1の2 みんななかよしだいさくせん  
しゃぼんだまであそぼう



1の1 みんななかよしだいさくせん  
くさずもうをしよう



6の1 必生 ～減災～



3の2 とくせい  
お茶の〇〇をつくろう



2の2 野さい大すき  
生きもの大すき



ぱりぱり！もちもち！じゅわー！  
6の2特製餃子を作ろう



2の2 白羽で広がるなかよしのわ  
やさい・ちいき



なかよし 野菜をおいしく食べよう



5の2ホワダン～届け元気の架け橋～

